

## ¿Por qué al PRI, al PAN y a MORENA no les gusta la crítica?

**Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 23/05/2021**

No es momento de criticar, ahora lo importante es ganar, ya después habrá tiempo de proponer.

No es momento de criticar, apenas están empezando a gobernar, dejémoslos actuar.

Apenas van tres años, las cosas nos se cambian de la noche a la mañana, deja de criticar.

No critiques, lo haces porque eres un conservador, un radical, un enemigo. Nada les embona.

Vota, no es momento de criticar ¿quieres que regresen los que destruyeron al País?

Esa forma institucional de destruir las polos de crítica en MORENA, se reproduce para adormecer a las “bases” y convertirlas solo en votantes.

En la práctica MORENA añora y está reconstruyendo el corporativismo del PRI.

El PAN y el PRI sabían que la crítica como expresión ciudadana, destruía a los partidos cupulares y gobiernos emanados de ellos.

La crítica y la acción derivada de ella, son como gotas de agua, incomodan y desnudan a supuestos partidos y gobiernos diferentes.

Por ello la crítica es combatida con fuerza por el PRI, PAN y MORENA.

**Fecha de creación**

2021/05/23